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柴田、田村、三上、山本、寄谷、佐々木、安樂、 事

務

局

深村事務局長

荒木、東元、正副議長 壽崎副主幹

欠 席 委 員 なし 山本主任主事

説 明 員 別紙のとおり

議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 調査事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

（２）新型コロナウイルスワクチン接種に係る第５回予約受付及び職種による優先接種

に係る接種券の送付について

２ その他について

市長より、感染拡大防止対策に対する理解と協力依頼があった

３ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員長 柴 田 文 男 ○印



令和３年７月21日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会への説明員の出席について

令和３年７月21日付け滝議第44号にて通知がありました第22回滝川市新型コロナウイルス感染症等

対策特別委員会への説明員の出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお

願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

委員会に出席を求められた者

市長 前 田 康 吉

滝川市長の委任を受けた者

副市長 中 島 純 一

総務部長 和 田 英 昭

総務部企画課秘書広報広聴室長 越 前 智香子

保健福祉部長 横 山 浩 丈

保健福祉部介護福祉課長補佐 木 村 雅 人

保健福祉部健康づくり課長 前 田 昌 敏

保健福祉部健康づくり課長補佐 運 上 明 子

（総務部総務課法制文書係）



第２２回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

日 時 令和３年７月26日（月）

午後１時00分～

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

１ 調査事項について（◎印は議案関連）

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

《保健福祉部》

（１） 滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告につ

いて

（資料） 保健福祉部

（２） 新型コロナウイルスワクチン接種に係る第５回予約受付及

び職種による優先接種に係る接種券の送付について

（資料） 健康づくり課
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第22回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

R3.7.26 (月)13：00～

第二・第三委員会室

開 会 １２：５５

委 員 長 ただいまから第22回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を開会いたし

ます。

委員動静報告

委 員 長 委員の動静でありますが、全員出席をいただいております。議長、副議長にも

出席をいただいております。なお、傍聴として木下、渡邊、水口各議員の傍聴

を許可しております。また、報道として株式会社空知新聞社の傍聴を許可して

おります。

１ 調査事項について

委 員 長 それでは、早速調査事項に入ります。（１）、滝川市新型コロナウイルス感染症

対策本部の経過報告について説明を求めます。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

横山部長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 質問を受け付ける前に、報道として株式会社北海道新聞社の傍聴を許可します。

それでは、質疑ございますか。

三 上 65歳以上の高齢者の接種率と12歳以上の接種率が分かれば教えていただきたい

です。

前田課長 既に60歳以上の方の接種も始まっている関係がございまして、先週日曜日まで

で、60歳以上の方のうち、おおよそ79.8パーセントほどが第１回の接種を完了

しているものというふうに計算をしております。２回目まで完了された方に関

しましては60歳以上の約55.7パーセントというふうに計算をしておりまして、

12歳以上に対するパーセンテージになりますと、１回目が完了しているのが約

36パーセント、２回目まで終わった方が約25パーセントというふうに把握をし

ているところでございます。

委 員 長 他に質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしと確認をさせていただきます。

それでは、（１）については報告済みといたします。

続きまして、（２）、新型コロナウイルスワクチン接種に係る第５回予約受付及

び職種による優先接種に係る接種券の送付について説明を求めます。

（２）新型コロナウイルスワクチン接種に係る第５回予約受付及び職種による

優先接種に係る接種券の送付について

前田課長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

寄 谷 子供と接する機会の多い職業の方が優先というところなのですけれども、児童

館職員等というふうになっているのですが、民間委託されている学校給食の調

理員の方についても優先接種を希望する声があったのですが、そういう方とい

うのは含まれているかどうか、お尋ねしたいと思います。

前田課長 まず、学校関係の方につきましては、そういった方も含めて名簿の提出をお願

いしたところでございます。また、保育所、幼稚園等につきましては、保育士
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さん、幼稚園教諭のみならず、給食調理の方あるいは事務の方も含めた形で名

簿のほうをご提出いただいたということで確認をしてございます。

委 員 長 他に質疑ございますか。

安 樂 キャンセルがでた際の自衛隊員への接種ということですが、自衛隊のほうでも

逐次自衛隊札幌病院のほうで職域接種を行うということで、滝川からも、大人

数ではないのですけれども、逐次札幌に行って接種を受けているというふうに

聞いているのですが、その状況について把握されているのか伺います。

木村課長補佐 一応自衛隊滝川駐屯地のほうにご相談をさせていただきまして、集団接種につ

いて自衛隊のほうでも札幌で接種をされているということはお聞きはしていま

すが、滝川駐屯地のほうで大々的に札幌に行って接種するというまでワクチン

がまだ供給されていないということをお聞きしております。ワクチンの供給が

整うまでの間はご協力いただけるということをお聞きしておりますので、今現

時点でもキャンセルの穴埋めなどに入っていただいているような状況です。

安 樂 人数は少ないのですけれども、１日20名程度がバスに乗って札幌に行き、接種

しているのですが、接種した人数等を市としてしっかり掌握できているのかど

うか聞きたいのですが、そこら辺はいかがですか。

木村課長補佐 具体的な人数の把握はできておりません。一応担当していただいている方に、

既に接種がお済みの方、現在一部の隊員の方のリストを頂いているのですが、

この後追加のリストを頂けるということでしたので、そのときに併せて、既に

接種されている方の人数等も確認をさせていただこうと思います。

委 員 長 他に質疑ございますか。

本 間 先ほど教職員の皆さんの夏季休暇中に２回目を終えられるように接種の勧奨を

したところ、提出された名簿の人数が全体の３分の１だったというご説明をい

ただいたのですけれども、全員ではなく、３分の１の人数しか提出がなかった

のは接種の趣旨が理解されていないということだっだのでしょうか。

前田課長 １回目の接種が７月26日、２回目の接種が８月16日というスケジュールにつき

ましては、既に市民の方に対して募集可能期間ということで周知をしている日

程でございました。その中で、教職員の方のためにどれだけ枠が確保できるの

かという検討をさせていただいたところ、総数の３分の１程度、93名分であれ

ば確保可能と判断し、一般市民に対する枠からその分をよけさせていただいて、

用意をさせていただいたという状況でございます。

本 間 ちょっと理解できないでいるのだけれども、最初から教職員総数の３分の１し

か受け付けしなかったということですか。

前田課長 たまたまこちらのほうで確保できた枠が総数の３分の１程度であったというこ

とでございます。

本 間 では、最初から３分の１程度の人数について提示をしたということでいいので

すか。

前田課長 先ほど申し上げた接種のスケジュールで、こちらのほうで調整が可能な人数に

つきましては、93名ほどになるということで事前に教育委員会のほうに提示を

させたいただいたところでございます。

委 員 長 他にございますか。

荒 木 すみません、（１）でお聞きすることだったかもしれませんが、市立病院の集

団接種の中で、例えば大きいトラブルがあったとか、想像した以上にキャンセ

ルが多いとか、何か報告いただけることありますか。問題なければ、ないとい
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うことで構いません。

前田課長 これまで５週にわたって集団接種を実施してまいりましたが、特段大きな問題

というものは発生してございません。キャンセルにつきましても、当日を含め

まして数件散見をされておりますけれども、その都度キャンセル待ちで登録さ

れている方にご対応いただきながら、何とか穴を空けずにこれまで５週進んで

きたという状況でございます。

山 本 先ほどの優先接種の関係で、キャンセルが約280名ぐらいということですが、こ

れは今までの接種の総数の中で280人分ぐらいがキャンセルして、代わりに自衛

隊員等の皆さんに接種していただいたというふうに理解してよろしいのですか。

前田課長 おっしゃられたとおり、ほぼこれだけの人数が何らかの理由でキャンセルをさ

れまして、自衛隊員等の皆さんにご協力をいただいたということでございます。

委 員 長 他に質疑ございますか。

佐 々 木 本日から接種証明書の発行を行っている市町村があると報道で出ていたのです

けれども、滝川市の予定はどうなっているかお伺いします。

前田課長 国のほうで本日からということで告知をされておりまして、私ども滝川市にお

きましても接種証明書を発行いたしますということでホームページのほうで公

開させていただいたところでございます。

委 員 長 他に質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしと確認をさせていただきます。

それでは、（２）ついては報告済みといたします。

２ その他について

委 員 長 委員の皆さん、理事者側から何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 市長から何かございますか。

前田市長 本日は皆さんありがとうございます。保健福祉部の説明のとおりでございまし

て、ワクチンのほうは順調に打ち進めているように見えます。多少キャンセル

等があったりはございますけれども、優先接種の対象となる皆様方にも順次打

っていただいているということでございますし、教職員の方にも打っていただ

くということで、目標の接種率になるべく近づくように今進めているところで

ございます。今後50歳から59歳までの方に接種券をお送りして、それらの接種

率がどうなっていくのか、ということにもなるのかと思います。特に60歳から

64歳の接種率が65歳以上とはちょっと違ってきているということでありますの

で、いかに多くの皆さんに接種していただけるかということにつながってくる

と思いますし、またワクチンの確保も必要というふうに思っております。先週

東京に行った際に、官庁にワクチンの要請をしてきました。７月末までに打っ

てくださいと国が言ったのですから、必ず用意してくださいということを強く

要請してきたところでもありますし、先般は道のほうにも行って、ワクチンの

確保についてしっかりとお願いをしてまいりましたので、ある程度希望どおり

ワクチンが供給されるものというふうに思っております。せっかく各関係者の

皆様方のご努力で個別、集団接種の体制ができているわけですので、その体制

を崩すことのないように続けていきたいなというふうに思っております。

また、今オリンピックということで非常に気分が高揚しているということです

が、国民の皆さん方の自粛疲れが出ているようでして、先般札幌、また東京行
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った際に、本当に人が多いと感じました。滝川市民の皆さんは感染防止に対し

て非常に協力的であり、しっかりと守っていただいているなというのをすごく

実感しております。最近自治体ごとの感染者が発表されるということになりま

したけれども、滝川市は今のところゼロが続いておりますので、皆さん方のご

努力のたまものだというふうに思っております。また、医療関係者の皆さん方

の大変なご努力もございます。その方々にこれ以上負担をかけることがないよ

うに、感染者がどんどん減っていくような取り組みを進めていきたいと思って

おります。また、経済に対する影響がまだまだ続くと思います。今後札幌のま

ん延防止等重点措置がどうなってくるか、また、全道的に感染がどう広がって

くるかを含めて、経済に対する影響を見ながら、飲食店のみならず、飲食店に

関連する事業者の方々への支援等についてもまだ解決されておりませんので、

道のほうの出方を見ながら、今いろいろ検討しているところでございます。新

たに市として行うことがありましたら、いち早く委員会にはご報告させていた

だきたいと思っておりますが、道のほうがなかなか決まらないものですから、

いまだ検討中ということでご理解をいただきたいと思います。やるべきことは

スピード感を持ってやっていくということを何度も申し上げておりますが、国、

道が動いてやっと市が動けるというような流れがあるものですから、そのよう

な中でやっているところをぜひご理解をいただきたいと思います。委員会の皆

さん方におかれましては、今後とも感染防止対策に対しますご理解とご協力を

くれぐれもお願い申し上げたいと思います。

委 員 長 前田市長からお話がございましたが、これに関連したご質疑はないということ

でよろしいでしょうか。

（なしの声あり）

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程につきましては、正副委員長にお任せいただきたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。

（異議なしの声あり）

以上をもちまして第22回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を閉会い

たします。

閉 会 １３：２０


